

DRINKS.

Bacardi Añejo Cuatro 70cl



Scanner pour visiter la
version en ligne

Informations supplémentaires

Numéro d'article	701259
Alcool	40%
Contenu	70cl
Pays	Bahamas
Région	Puerto Rico
Embouteilleur	Bacardi Rum Distillery, 1000, Bacardi Road, Nassau, The Bahamas
Marque	Bacardi
Type	Assemblage de rhum de mélasse
L'âge	4 ans
L'usage	pur ou pour une variété de boissons et de cocktails (par ex., comme Highball avec du Ginger Ale, du Bitter et de la lime)
Dégustation	Notes de vanille, de chêne rôti, de clou de girofle et de miel.
Désignation commerciale	Rhum
Détails	fabriqué à partir de mélasse de canne à sucre
Ingrédients	Ein Zutatenverzeichnis ist nach Art. 16 Abs. 4 der VERORDNUNG (EU) Nr. 1169/2011 nicht erforderlich.
Additifs	Contient du colorant



Description

Le nouvel Anejo 4 est la deuxième mise en bouteille du géant mondial du rhum Bacardi, avec une indication concrète de l'âge. Ainsi, il permet d'élargir la gamme de rhum premium et de répondre ainsi aux souhaits des consommateurs. Le rhum sombre combine les arômes de vanille, de chêne, de clou de girofle et de miel. Le sceau rouge avec la chauve-souris sont parmi les logos les plus célèbres dans le monde. Le fabricant de rhum Bacardi a, depuis sa fondation en 1862, connu un incroyable succès et est maintenant présent dans plus de 100 pays, où il emploie plus de 6 000 employés. Tout ceci est dû à Don Facundo Bacardi, grâce à qui, après un tremblement de terre dévastateur à La Havane, a commencé à expérimenter des procédés de levure et de filtration dans sa distillerie nouvellement acquise. Il a également réalisé que le rhum bénéficiait du vieillissement en fût. Dans les années 1930, Bacardi s'était déjà étendu en Espagne, à New York, au Mexique et à Porto Rico. La prohibition aux États-Unis n'a pas beaucoup nui à la multinationale. Mais elle dut affronter un coup dur: après la Révolution cubaine, la famille, avec de nombreux autres propriétaires d'entreprises, a été privée de sa propriété. Heureusement, les secrets de production se trouvaient déjà, à cette époque, en dehors de Cuba, si bien que peu de temps après, la famille s'est créée une nouvelle base dans les îles Bahamas.